

## LE PAPE

ET

## LE DIVORCE AUX ÉTATS-UNIS

Il s'était constitué naguère, à New York, sous le nom de « Filles de la Foi », une association féminine contre le divorce. Mais l'ardeur de nombre de ces dames n'avait pas tardé à faiblir, parce qu'elles jugeaient l'idéal de la société trop « radical ». Une vaillante Américaine, miss Elisa O'Brien Lummis, qui était à la tête de l'association, ne s'est point découragée. Elle a continué à faire campagne, et ses efforts commencent à obtenir quelques succès. L'autre jour, l'association tenait une grande réunion à l'archevêché de New York, sous la présidence de Mgr l'archevêque Farley, qui a lu le bref suivant, adressé par le Pape Pie X, à Mlle O'Brien Lummis, directrice des « Filles de la Foi ».

*A Notre bien-aimée Fille en Jésus-Christ, Salut et Bénédiction Apostolique.*

## PIE X, PAPE

C'est avec un sentiment de douce consolation que Nous avons appris ce que vous Nous faites savoir au sujet de l'Association que vous avez fondée, de son organisation et de ses excellents résultats. En vérité, Nous ne pouvons que Nous réjouir de voir les femmes les plus dignes, en particulier celles qui, par leur situation, leur fortune ou leur nom possèdent une puissante influence sur la